

WINTERINFO

Sankt Martin | Nikolaus | Frohes neues Jahr

Wichtige Termine

Januar

Mo.: 09.01 Schulstart
Fr.: 20.01 Zeugnisausgabe
11.00 Uhr Schulschluss

Februar

Fr.: 17.02 bew. Ferientag
Mo.: 20.02 bew. Ferientag

April

Mo.: 03.04 Erster Ferientag
(Osterferien) bis 14.04
Mo.: 27.03 päd. Tag (frei)

Mai

Mo.: 01.05. Feiertag
Mi.: 10.05. päd. Tag (frei)
Do.: 18.05. Feiertag
Fr.: 19.05. bew. Ferientag
Mo.: 29.05 Pfingsten (frei)
Di.: 30.05. Pfingsten (frei)

Juni

Do.: 08.06 Feiertag
Fr.: 09.06. bew. Ferientag
Mi.: 21.06 letzter Schultag
11.00 Uhr Schulschluss

Mein Körper gehört mir

Das Projekt „Mein Körper gehört mir“ startet im Januar an unserer Schule. Ziel ist es, den Kindern praktische Strategien zu vermitteln, was sie tun können, wenn jemand ihre körperlichen Grenzen überschreitet und wie und wo Kinder Hilfe bekommen. Hierzu laden wir die Eltern der Stufen 3 und 4 zu einem Elternabend am Mittwoch, den 11. Januar ins Rathaus ein. Eine entsprechende Einladung haben Sie bereits erhalten.



Liebe Eltern der Schermbecker Grundschule

Heute starten wir in die Weihnachtsferien und ein neues Jahr steht vor der Tür. Wie schon vor den Herbstferien möchte ich die Gelegenheit nutzen und einen Rückblick von unserem Schulleben skizzieren.

Sankt Martin

Am 9.11 fand unser erster gemeinsamer Sankt Martinszug statt. Die Kinder beider Standorte trafen sich an unserem Teilstandort, um am Feuer mit ihren Laternen zu singen. Anschließend zogen wir mit der Kappelle durch die umliegenden Straßen und sangen die Martinslieder. Aber nicht nur die Kinderlaternen leuchteten uns den Weg sondern auch viele Laternen, Lichterketten und Kerzen unserer Nachbarn wiesen uns den Weg durch Schermbeck. Vielen lieben Dank an alle, die ihre Fenster, Einfahrten und Gärten für uns so schön geschmückt haben.

Nikolaus

In der Adventszeit fanden wir nicht nur zum gemeinsamen Singen von Weihnachtsliedern Zeit, sondern ließen uns auch vom Nikolaus und Knecht Ruprecht überraschen. Es wurde aus dem goldene Buch vorgelesen und Kinder trugen kurze Gedicht vor.





Medienbericht

Unsere Stufen 3 und 4 starten nun verstärkt mit der Arbeit an den iPads. In Rücksprache mit dem Eilausschuss der Schulkonferenz haben wir dem Schulträger mitgeteilt, dass wir in den Stufen 1 und 2 zunächst mit Leihkoffern arbeiten und den Kindern keine iPads 1:1 ausgeben werden. Denn auch für uns ist der Einsatz des iPads neu und manche Ideen lassen sich noch nicht so umsetzen, wie wir uns das wünschen und Probleme tauchen auf, mit denen wir nicht gerechnet haben. So wollen wir zunächst Erfahrungen sammeln, bevor es weitergeht. Darüber hinaus bekommt im Januar jeder Klassenraum eine digitale Tafel.

Zwei DAZ Lehrkräfte

Wir konnten nun auch unsere zweite DAZ Stelle besetzen. Jetzt verfügen beide Standorte über eine/n DAZ LehrerIn. So können wir unsere Seiteneinsteiger noch intensiver beim Lernen der deutschen Sprache unterstützen.

Abfahrtszeiten Schulbus

Wir haben die Abfahrtszeiten unserer Schulbusse angepasst. Die Abfahrtszeiten von der Schule haben sich um 5 Minuten nach hinten verschoben. Niemand wird mehr einen Bus verpassen, hoffentlich.



Jedes Kind bekam einen eigenen Schokonikolaus und für die gesamte Klasse gab es einen großen Teller voller Plätzchen. Außerdem wurde den Lehrerinnen und Lehrern eine Bluetooth Box für ihre Klasse überreicht. Finanziert wurden die Überraschungen durch unsere Fördervereine, durch die Volksbank und durch das Förderprogramm Heimathelden der Nispa.

Lese- und Radionacht

Unsere Affen, Mammuts, Katzen und Wale durften bei ihren Lesenächten bzw. Radionächten nicht nur in der Schule übernachten sondern auch tollen Geschichten lauschen. Es wurde Pizza gegessen und zusammen auch viel Quatsch gemacht. Ein tolles Erlebnis für die Klassengemeinschaften. Ein riesen Dankeschön an die LehrerInnen für ihren Einsatz.

Förderverein

Unsere Fördervereine haben uns in diesem Jahr unglaublich gut unterstützt. Vielen Dank an alle Eltern, die beim Getränkeverkauf, beim Auf- und Abbau, der Organisation und mit tollen Ideen die Schule unterstützt haben und im Sinne der Kinder Projekte und Anschaffungen finanziell unterstützt haben. Gleichzeitig auch hier noch einmal der Hinweis, dass sich unsere Fördervereine über neue Mitglieder sehr freuen würden. Viele Dinge sind nur dank ihrer Spenden umsetzbar.

Verabschiedung

Im Januar müssen wir uns leider von zwei tollen Menschen verabschieden. Frau Ketteler wird leider zum Halbjahr in den Ruhestand gehen. Ein Urgestein der Schermbecker Schule verlässt uns. Auch von Herrn Rossa müssen wir uns verabschieden. Ihn zieht es nach Bremen, um dort seine Lehrerkarriere weiterzuführen. Wir werden diese beiden sehr engagierten und tollen Kollegen vermissen und wünschen ihnen nur das Beste für die Zukunft.

Ihnen, liebe Eltern wünsche ich nun frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Den Kindern wünsche ich tolle Geschenke und viel Zeit zum Spielen mit Mama und Papa.

Für das Team der Grundschule Schermbeck

Tobias Basse